

STADT WALSRODE



PRESSEDIENST

Abgabestellen für Sachspenden

Der Arbeitskreis Inklusion bei der Stadt Walsrode teilt aufgrund zahlreicher Anfragen und der erfreulich hohen Spendenbereitschaft mit, dass Spenden wie Kleidung, Schuhe, Haushaltswaren u. ä. für bedürftige Menschen von der Walsroder Tafel angenommen werden. Die Walsroder Tafel ist jeden Freitag von morgens bis zum frühen Nachmittag im Kulturzentrum „mittendrin“, Moorstraße 89, 29664 Walsrode. Sie stellt auch eine Informationstafel zur Verfügung, über die auf abzugebende Gegenstände zur Abholung hingewiesen werden kann.

Über Fahrräder freut sich die Diakonie Walsrode, die kürzlich eine Fahrradwerkstatt eingerichtet hat. Pastorin Schäfer (E-Mail: r.schaefer@diakonie-walsrode.de) weist darauf hin, dass auch Fahrradhelme, insbesondere Kinderhelme, dringend benötigt werden. Für den Sprachunterricht für Flüchtlinge sind darüber hinaus gebrauchsfähige PC's von großem Interesse.